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El Consejo Provincial sesionó el 21 de octubre 
en las oficinas provinciales. El hermano 
Melesio estuvo ausente, ya que se encontraba 
en el encuentro internacional de ecónomos 
provinciales, convocados por el gobierno 
general. 

Abordaron los siguientes temas:

1. Informe del Hermano Provincial
Durante sus recientes visitas a las comunidades de 
Mérida, Ciudad Juárez y Tepatitlán, el Hermano Provincial 
entabló diálogos significativos con los miembros de 
estas comunidades. Durante su estancia en Mérida, 
participó activamente en la asamblea de la Universidad 
Marista. También se hizo presente en Esopus para 
continuar trabajando en el futuro del Distrito de Canadá. 
Ha estado atendiendo y dialogando en entrevista con 
algunos hermanos.

2. Encuentro con el Consejo del Sector Haití
Hermanos y comunidades: El consejo del sector, expone 
los avances y desafíos que enfrentan las comunidades 
en términos de integración comunitaria y formación. Los 
hermanos jóvenes que han terminado su escolasticado, 
se han adaptado con éxito a las dinámicas de las 
comunidades, creando un ambiente de apoyo mutuo. 
Sin embargo, la comunidad de Latibolieré aún no se ha 
establecido en la localidad debido a las adecuaciones 
pendientes en la casa. Por otro lado, en Puerto Príncipe, 
10 personas se encuentran estudiando en la universidad, 
y en el postulantado, dos postulantes están siendo 
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Ils ont abordé les sujets suivants:

1. Rapport du Frère Provincial
Lors de ses récentes visites aux communautés de 
Mérida, Ciudad Juárez et Tepatitlán, le frère Provincial 
a engagé un dialogue significatif avec les responsables 
et les frères de ces communautés. Il était également 
présent à Esopus, lors d’une réunion du Conseil de 
gouvernance pour continuer à travailler sur l’avenir 
du District du Canada, où le frère Felix Roldan a été 
nommé nouveau Supérieur du District. Il suit les 
entretiens avec certains frères et en parle avec eux..

2. Réunion avec le Conseil du secteur d’Haïti
Frères et communautés: Le conseil de secteur souligne 
les progrès et les défis rencontrés par les communautés 
en termes d’intégration et de formation communautaire. 
Les jeunes Frères qui ont terminé leur scolasticat se sont 
adaptés avec succès à la dynamique des communautés, 
créant une atmosphère de soutien mutuel. Cependant, la 
communauté de Latibolieré ne s’est pas encore installée 
dans la localité en raison des rénovations en cours de 
la maison. D’autre part, à Port-au-Prince, 10 personnes 
étudient à l’université et, au postulat, deux postulants 
sont accompagnés par leurs frères formateurs. 
Rapports: En ce qui concerne les Normes du Secteur, 
le processus d’étude et d’analyse se poursuit afin de 



acompañados por sus hermanos formadores. 
Informes: En cuanto a las normas del sector, se continúa 
el proceso de estudio y análisis para que estas se ajusten 
adecuadamente al contexto del país. 
Solicitudes: Se presentó una propuesta de estudio 
religioso para hermanos y laicos afiliados, con el objetivo 
de seguir fortaleciendo la formación teológica.

3. Consejo para la Misión Marista (CpMM)
• El Consejo Provincial ha decidido mantener en sus 

funciones por un periodo más a Cecilia Cortez y al 
Hermano Luis Roberto González como titulares de 
núcleo. Cecilia liderará el Núcleo de Liderazgo Marista 
y Bienestar Integral, mientras que el Hermano Luis 
Roberto continuará en el Núcleo de Educación.

• Acompañamiento a directivos: Los miembros del 
CpMM ha tenido entrevistas con los directivos que 
están por concluir su periodo en su función directiva, 
y con los nuevos directivos (de primer año).

• El CpMM  informó sobre la participación e 
implicaciones en la III Asamblea Internacional de la 
Misión Marista, programada para marzo de 2024. El 
Consejo Provincial por su parte, nombró a la comisión 
que representará a la provincia en dicho evento: 
Hermano Alfredo Alba, Samaria Alonso, Juanita 
Oyervides y Hugo Muñoz. Se alentó a los miembros 
de la comisión a prepararse para esta experiencia 
y organizar encuentros previos y posteriores a la 
asamblea a nivel local y provincial.

• El CpMM informa al Consejo, de la ruta de trabajo 
para conocer el proyecto CRES Estipac. Informamos 
que será posterior a las visitas que realicen los 
núcleos de desarrollo y algunos miembros del 
Consejo Provincial para tomar una decisión en 
torno a una posible vinculación con el proyecto 
CRES.

4. Celebración Año Jubilar México Marista
Se ha compartido a los hermanos y directivos el
comunicado propuesto por la comisión. Agradecemos
a todos poder considerar las propuestas hechas por la
comisión para sumarnos a las iniciativas, y juntos celebrar
con gozo este jubileo como Maristas de Champagnat.

5. Información de los Núcleos de Desarrollo.
Núcleo de Solidaridad y Transformación Social:
Seguimiento a proyectos sociales: Continúa brindando
seguimiento a los proyectos educativos del Bachillerato
Iciméame Marista en Creel, y del Centro Infantil y Juvenil
Marista en Kanasín.

s’assurer qu’elles sont adéquatement adaptées au 
contexte du pays. 
Demandes: Une proposition d’étude religieuse pour les 
frères et les laïcs affiliés a été présentée, dans le but de 
continuer à renforcer la formation théologique.

3. Conseil pour la mission mariste (CpMM)
• Le Conseil provincial a décidé de maintenir Cecilia

Cortez et le frère Luis Roberto González comme
titulaires  pour une nouvelle période. Cecilia dirigera
le Nucléus de leadership mariste et de bien-être
intégral, tandis que le frère Luis Roberto continuera
dans le Nucléus d’éducation.

• Accompagnement des directeurs : Les membres de
la CpMM ont eu des entretiens avec les directeurs
qui sont sur le point de terminer leur mandat
dans leur rôle de directeur, et avec les nouveaux
directeurs (première année).

• La CpMM a fait un rapport sur la participation et les
implications de la IIIe Assemblée internationale de la
Mission mariste, prévue pour mars 2024. Le Conseil
provincial a nommé la commission qui représentera
la Province à cet événement : Frère Alfredo Alba,
Samaria Alonso, Juanita Oyervides et Hugo Muñoz.
Les membres de la commission ont été encouragés
à se préparer à cette expérience et à organiser des
réunions pré- et post-assemblée au niveau local et
provincial.

• Le CPMM informe le Conseil de l’itinéraire de
travail pour connaître le projet CRES Estipac. Nous
informons que ce sera après les visites effectuées par
les nucléus de développement et certains membres
du Conseil provincial pour prendre ultérieurement
une décision sur un éventuel lien avec le projet du
CRES.

4. Célébration du jubilé de l’année mariste au
Mexique
Le communiqué proposé par la commission a été partagé
avec les frères et les directeurs. Nous remercions
tout le monde d’avoir pu considérer les propositions
faites par la commission, de s’associer aux initiatives,
et de célébrer ensemble ce jubilé comme Maristes de
Champagnat avec joie.

5. Informations provenant des Nucléus de
développement
Nucleus Solidarité et Transformation Sociale:
Suivi des projets sociaux : poursuite du suivi des projets
éducatifs du lycée mariste Ichiméame de Creel et du
centre mariste de l’enfance et de la jeunesse de Kanasín.
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s’est réunie pour préparer ce qui est nécessaire pour que 
nous puissions vivre notre retraite provinciale. Le frère 
conseiller général Óscar Martín Vicario a déjà partagé le 
programme à vivre pendant les jours de la retraite. 
Programme d’accompagnement en formation initiale: 
le frère Fernando a partagé le contenu du programme 
auquel il a participé en septembre dernier. En outre, il 
a présenté les lignes d’action qui seront abordées au 
niveau de la région Arco Norte, puisque sa participation 
à ce programme s’est faite en qualité de représentant 
régional.

6. Dates à venir:
• 6-8 novembre, rencontre provinciale des

responsables de la protection de l’enfance.
• 15 novembre, rencontre virtuelle des responsables

de la Jeunesse mariste.
• Réunion du Conseil provincial, les 25 et 26 novembre.

nuestro retiro provincial. El hermano Consejero General 
Óscar Martín Vicario ya ha compartido el programa a 
vivir durante los días del retiro. 
Programa de acompañamiento en la formación inicial: 
El Hermano Fernando ha compartido los contenidos 
del programa en el que participó el pasado mes de 
septiembre. Además, presentó las líneas de acción que 
se abordarán a nivel de la región Arco Norte, ya que 
su participación en este programa fue en calidad de 
representante regional.

6. Próximas fechas:
• 6 al 8 de noviembre, encuentro provincial de

responsables de protección infantil.
• 15 noviembre, encuentro virtual de responsable de

Juventudes Maristas.
• Sesión Consejo Provincial, 25 y 56 de noviembre

Núcleo de Carisma y Vida Marista:
Retiro provincial: La comisión del retiro se ha reunido 
para preparar lo necesario para que podamos vivir 

Nucleus de charisme et de vie Maristes:
Retraite provinciale: La commission pour la retraite 


